
 

令和元年度 第２回安曇野市スポーツ推進委員会代表者会議 会議概要 

１ 委員会名 安曇野市スポーツ推進委員会   

２ 日  時 令和元年 12月 17日（火） 午後 7時 00分から午後 9時 00分まで  

３ 会  場 安曇野市役所本庁舎３階 305会議室     

４ 出席者 （豊科地域） 丸山（義）、望月（健）         

      （穂高地域） 眞嶋、林            

      （三郷地域） 松田、布山、          

      （堀金地域） 臼井、下川           

      （明科地域） 赤羽        

※敬省略 ※出席委員総数：９人  

５ 欠席者  丸山（繁）          

６ 市側出席者  臼井生涯学習課長、スポーツ推進担当係長（布山）     

スポーツ推進担当（日髙）    

７ 公開・非公開の別  公開       

８ 傍聴人  ０人    記者  ０人  

協  議  事  項  等 

 

１ 会議の概要 

(1) 開会 

(2) 臼井生涯学習課長挨拶 

(3) 協議事項 

ア 部会制の導入について 

イ 推進委員の選任と委嘱について 

ウ その他    

(4) 事務局からの連絡事項 

   ア スポーツ推進委員の経歴及び選任理由等の提出について 
イ スポーツ推進委員会表彰規定について 
ウ スポーツ庁主催 全国会議のお知らせ 

 (5) 閉会 

 

 

 ※配布資料 

  事務局より  ①会議次第 

②安曇野市スポーツ推進委員の経歴及び選任理由等について 

（書式と記入例） 

         ③安曇野市スポーツ推進委員会表彰規定 

  委員より   ・堀金地域スポーツ推進委員会議内容 

         ・令和元年度 第２回安曇野市スポーツ推進委員会代表者会議 

         （部会制の具体的な内容に関して） 

 

１ 

  



 

  

（３） 協議事項の詳細 

ア 部会制について 
・部会は、各地域間の情報交換の場であり、そこで議論した内容を出席者が
各地域の委員に報告し、浸透させる。時間は、全体会議の圧縮により捻出
する。（会長） 

    ・総務部：選任制、公募制、定年制等を話し合う。 
事業部：市の事業、地域のイベントに対しての意見交換の場。 

ニュースポーツの研究等も行う。 
広報部：スポーツ推進委員の認知度を向上させる（会長） 

    ・各地域の活動内容が異なるため、まずは地域ごとの活動報告を行い、共通 
認識をもつ必要がある。（委員） 

    ・市全体として何をしていくかを明確にしていく上でも、部会制は必要。 
          （委員） 

    ・部会制導入により、会議の回数を増やすことは難しい。（委員） 
    ・全体会議だけでは発言の場が少なく、地域間の情報交換をする機会が 

少ない。（委員） 
・（以前の部会とは違い）今回の部会は、地域間の意見交換という目的が 
明確にあるので、賛成である。（委員） 

・部会の活動が明確になっている。まずはやってみること。来年度の前半で 
      部会制の方向性を話合い、その後、再来年の計画、市とのリンクまで話合

いができれば良いと思う。（委員） 
    ・部会に市の職員は参加するか。推進委員は安曇野市から委嘱をされてい

るので、市の方針に従う必要がある。アドバイザーとして職員も参加した
ほうが良いのではないか。（委員） 

・市職員も出席はする。話し合いの内容は推進委員さんに決めていただき、

話し合われた内容に対してコメントや助言ができれば良いと思う。 
（事務局） 
・部会制について、来年度から発足するということで、３月の全体会議で発
表する。各地域の後期の活動報告を基に、初回の部会制をスタートする。
それまでに各地域で、本日の会議の内容について話をするようにしてくだ
さい。（会長） 

   イ 推進委員の選任と委嘱について 
    ・地域毎ではなく、安曇野市全体で選任する枠があっても良い。（委員） 
    ・市全体の選任という考えは良いが、プラスして地区の事情も考慮して選 

任した方が良い。（委員） 
   ウ その他 
    ・定年制を導入し、若い感覚を取り入れるべき。（委員） 

    ・推進委員の年間出席事業を決めて、必修とする必要がある。（委員） 
・新任委員の方へ、今までの経過説明等行う方向で研修を実施していきた
い。事業に係る研修については、スキルを持っている推進委員の皆さんに
お願いしたい。（事務局） 

 ・３月の全体会議は従前どおりの形式で行う。日程は３月７日（土） 
１７：３０～（会議１時間、懇親会１時間）の予定。会場手配は 
事務局側でお願いします。（会長） 
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（４） 事務局からの連絡事項の詳細 
    ・来年の３月に現推進委員の任期が満了になる。推進委員の意向確認が必要。 

前回と同様の書式を案として配布している。経歴は、表彰の際に活用してい 
る。本案のとおりで良ければ、地域代表に改めて送付する。来期の活動計画 
についても併せて送付する。 

・次回の全体会議で、市が表彰する推進委員（任期満６年）が２名いる。 
・（お知らせ）スポーツ省主催の全国会議が行われる。スポーツ推進委員以外
にも様々な団体が参加して意見交換が行われる場である。 
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